

平成20年11月10日

立山黒部アルペンルート入込100万人達成について

日頃、当社事業に格別のご高配を賜り誠にありがとうございます。

立山黒部アルペンルート入込人員が100万人を超えましたので、お知らせいたします。

<営業概況>

平成19年度は、3月に能登半島地震、7月に中越沖地震が発生し、22年ぶりに入込人員100万人を下回りました。

そこで、本年度は100万人を回復するために、富山県、関係市町村並びに観光事業者などと連携を緊密にし、営業・宣伝活動を強化しました。

国内では、昨年度風評により大幅に減少した4・5月に重点を置き、旅行会社とのキャンペーン事業を推進しました。また、6月には、富山県が実施した「山手線・ラッピング電車」と連動した宣伝事業を、(社)富山県観光連盟・立山黒部観光宣伝協議会・黒部峡谷鉄道(株)等と連携し、大型PR事業をシリーズで展開しました。

また、海外では、国のビジット・ジャパン・キャンペーン事業や富山県の招聘事業により、東アジアを中心に、「雪の大谷ウォーク」が好評を博し、地元につきましても、新ファミリー切符、美女平再発見切符、市町村デー等を実施したことが相まって、誘客を促進することとなりました。

しかしながら、8月中旬以降は、ゲリラ雷雨(豪雨)の影響で、国内客の動向が低調になりました。また、世界(地球規模)の金融危機の影響で、9月以降は、海外客の一部に影響が出ましたが、お陰様で11月9日に100万人を超えました。

平成20年度 営業概況

11月9日現在

立山黒部貫光株式会社

1. 入込人員（有賃人員）

単位：人

	富山入込								大町入込		入込合計	
	立山ケーブル	%	貸切バス	%	直通バス	%	計	%	計	%	合計	%
4月	51,229	146	0	-	0	-	51,229	146	37,935	125	89,164	137
5月	86,000	143	13,326	146	0	-	99,326	143	70,061	122	169,387	134
6月	30,054	98	3,435	78	0	-	33,489	96	32,804	111	66,293	102
7月	52,048	125	16,702	94	519	108	69,269	116	58,662	115	127,931	115
8月	75,453	96	25,333	100	1,601	90	102,387	97	113,519	97	215,906	97
9月	51,740	97	9,858	106	234	66	61,832	98	57,067	88	118,899	93
10月	84,632	98	10,753	80	191	105	95,576	95	91,164	99	186,740	97
10月累計	431,156	111	79,407	100	2,545	91	513,108	109	461,212	104	974,320	107

以下 速報値

11/1～9	11,504	103	704	166	0	-	12,208	105	14,737	111	26,945	108
合計	442,660	111	80,111	101	2,545	91	525,316	109	475,949	105	1,001,265	107
前年差	44,651		493		-253		44,891		20,595		65,486	

2. 特記事項

- 4月10日
 - ・信濃大町～室堂 間 営業再開 昨年同日
 - ・電鉄富山～弥陀ヶ原 間 営業再開 昨年同日
- 4月17日
 - ・電鉄富山～信濃大町 間 全線開通 昨年同日
 - ・雪の大谷イベント(4/17～5/31 45日間 224,938名)
(昨年4/17～30、5/7～5/31 39日間 85,948名)
- 4月28日
 - ・称名滝線バス 営業再開 昨年4月27日より
- 5月1日
 - ・立山有料道路供用開始 昨年同日
- 6月19日
 - ・北陸地方 梅雨入り 昨年6月21日
- 7月5日
 - ・東海北陸自動車道 全線開通
 - ・北陸地方 梅雨明け 速報値7月19日(確定値8月6日) 昨年8月1日
- 8月8日
 - ・北京オリンピック開幕(～24日)
- 8月14日
 - ・雷害により立山ロープウェイ運転休止(14:30～終日) 8月15日より運転再開
- 9月27日
 - ・立山 初雪 昨年10月15日 (9月27日立山 初冠雪 昨年10月20日)
- 11月10日
 - ・称名滝線バス 営業終了 昨年11月4日